



Commentaire du père Mickaël Le Nezet

Vendredi 1er décembre 2023

1^{ère} lecture : Dn 7, 2-14

Évangile : Lc 21, 29-33.

En ce temps-là, Jésus dit à ses disciples cette parabole :

« Voyez le figuier et tous les autres arbres. Regardez-les : dès qu'ils bourgeonnent, vous savez que l'été est tout proche. De même, vous aussi, lorsque vous verrez arriver cela, sachez que le royaume de Dieu est proche. Amen, je vous le dis : cette génération ne passera pas sans que tout cela n'arrive. Le ciel et la terre passeront, mes paroles ne passeront pas.



Le 1er décembre 1916, saint Charles de Foucauld, tel le grain de blé tombé en terre, mourrait sous le coup d'une balle de fusil. Et c'est alors que sa vie, son message, son témoignage commencèrent à illuminer tant d'hommes et de femmes dans le monde. Il devint rapidement selon les propos du pape Paul VI, comme un phare dans la nuit. Ce qui à vue humaine aurait pu être considéré comme un échec, s'est transformé, grâce à Dieu, en un moment de fécondité extraordinaire. D'un mal Dieu est capable de faire surgir un bien. Oui, le Royaume de Dieu est proche.

Bonne journée

P. Mickaël